

Antrag öffentlich
Vorlagen-Nr. A 25/0485

Beratungsfolge

Gremium	Datum	Status	Zuständigkeit
Bezirksvertretung 3	08.07.2025	Ö	Entscheidung

Freigabedatum: 27.06.2025	Gestellt von: Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der BV 3, CDU-Fraktion in der BV 3
----------------------------------	---

Neue Wegbeleuchtung vom Ersatzneubau der Gesamtschule Saarn zur Endhaltestelle der Linie 135 "Saarner Kuppe"

Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU in der BV 3

Beschlussvorschlag

Die Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen in der BV 3 beantragen:

Die Verwaltung wird gebeten, eine umweltfreundliche Beleuchtungsanlage – beispielsweise in Form von Straßenlaternen– auf dem Schulweg (vom Ersatzneubau zur Endhaltestelle der Linie 135 für die Schülerinnen und Schülern der Gesamtschule Saarn) zu installieren.

Sachverhalt

Seit dem Schuljahr 2024/25 nutzen die Schülerinnen und Schüler den neuen Ersatzneubau an der Saarner Kuppe.

Durch die neue Lage des Schulgebäudes hat sich auch die Busanbindung geändert, sodass die Schülerinnen und Schüler nun die Endhaltestelle der Linie 135 „Saarner Kuppe“ nutzen, gemeinsam mit den Schülern des Berufskollegs Lehnerstraße.

Ein besonderes Problem betrifft den Schulweg.

Der Abschnitt zwischen der Bushaltestelle „Saarner Kuppe“ und dem Schulgebäude führt durch einen etwa 50 Meter langen Grünstreifen, der auch dicht mit Bäumen bepflanzt ist. Bisher ist dieser Weg völlig unbeleuchtet.

Besonders in den dunklen Wintermonaten empfinden viele Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte diesen Weg als gefährlich und beunruhigend. Dies betrifft insbesondere auch Schülerinnen und Schüler der unteren Jahrgänge.

Die fehlende Beleuchtung erhöht die Gefahr von Unfällen, sowie das subjektive Gefühl der Unsicherheit.

In einer Zeit, in der die Sicherheit von Kindern und Jugendlichen höchste Priorität haben muss, ist eine Beleuchtung dieses Weges dringend erforderlich.

Eine solche Maßnahme würde einen erheblichen Beitrag zur Sicherheit der Schülerinnen und Schüler sowie aller Beschäftigten der Gesamtschule Saarn leisten und ihnen helfen, sich auf ihrem täglichen Schulweg sicherer zu fühlen.

Ein gutes Beispiel für eine entsprechende Beleuchtungsanlage, die kürzlich am Kahlenbergweg eingerichtet wurde.

Christin Hellmig

Fraktionsvorsitzende CDU in der BV 3

Philipp Hoffmann

Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen in der BV 3

Anlage/n

Keine

